



令和4年度 可児市立土田小学校

【学校教育目標】たくましく生きる土田の子

全校児童540名

学級数 21学級



土田小オリジナル
キャラクター【はとみん】

はとぶき

7月号

創立 150 周年の「土田小 運動会」

天候、新型コロナウイルス感染症、熱中症等が心配される中「土田小 運動会」を6月4日(土)に開催することができました。

2学年ずつ運動場に出て競技を行い、他の学年は教室でオンライン観戦という形式をとりました。

開会式では、赤白の団長さんが選手宣誓(右写真)を見事に行ってくれました。

出だしや切れ目に「スー」という呼吸を大きくして二人で言葉をしっかりと合わせる工夫がされており、感心しました。笑顔いっぱい競技に参加する子ども達の姿や5、6年生がすすんで運動会の運営に携わってくれたり、下学年の子の手をとり優しくエスコートしたりする姿を見て、嬉しい気持ちになりました。

また、仲間のがんばりを拍手や控え目な声で応援したり、応援リーダーの子が身振り手振りでエールを送ったりする姿もすばらしかったです。

運動会の開会式や閉会式では代表の子が話をしてくれましたが、朝礼台の上で何も見ないで堂々と自分の思いを語ることができました。話の内容は、150周年の土田小学校のことや“笑顔のもと”を意識したものになっておりさすが6年生だと感心しました。

閉会式で結果が発表されると、勝利した白団から喜びの声がはじけました。心から喜びの声を発したり表現したりすることが2年間、なかっただけに、私もこの瞬間に胸が熱くなりました。それと同時に学校行事の大切さを再認識しました。

ここ2年間、運動会が実施されていませんでしたので、形式をかえた運動会の具体的な実施イメージが描けないまま本番を迎えました。不安いっぱいの中での運動会でしたが、子ども達と職員で創り上げることができ本当によかったと思っています。

参観の仕方等で保護者の皆様方にも不自由をおかけしましたが、全面的に協力をしていただきました。また、安全サポーターさんが草刈りや校門付近の整備を急ピッチで行っていたり、地域の方が交通整理を手伝ってくださったりしていただけたことにも感謝いたしております。ありがとうございました。

今後の運動会の在り方も、これを機に検討していこうと考えております。



令和4年度 土田小学校運動会

今年は、全校で赤白に別れ、競い合う運動会が開催できました。上級生の応援リーダーや係活動など児童が中心となって活躍しました。多くの家族の方にも参観・応援していただき、とても充実した運動会となりました。



開会式



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



選手ルー



閉会式

2年生 町探検 ・ 6年生 リトルワールドにい行ってきました。



7月の主な予定

- 7月1日(金) …あいさつ運動 授業参観 (teams)
- 4日(月) …通学班リーダー会 下校指導
- 7日(木) …クラブ
- 8日(金) …ワックスがけ
- 13日(水) …4年社会見学
- 15日(金) …あいさつ運動
- 20日(水) …全校集会
- 21日(木) …夏季休業日～8/28
- 21日(木) 22日(金) 25日(月) 26日(火)
- 27日(水) 28日(木) 29日(金) …個人懇談
- 8月29日(月) …休み明け授業開始日

6月18日(土) 第1回資源回収
ご協力ありがとうございました。



熱中症予防について

梅雨も明け、気温30度を超える日が、続いています。天気予報を確認していただき、気温に合わせた服装で生活ができるようにしてください。クールタオル・日傘は、安全に使用するようにして下さい。登下校中、マスクは外すようご家庭でも声かけをお願いします。水筒は、毎日持たせてください。

土田小学校のホームページを URL ・ QR コードで見ることができます。

<https://www2.school.city.kani.gifu.jp/dota/>

